



1000 manifestations pour l'école

Plus que jamais dans ce contexte de crise, l'enseignement et la formation des jeunes ne sont pas un coût mais un investissement pour l'avenir. Ils sont le meilleur rempart contre le chômage.

Le collectif « l'Education est notre avenir », comme le 19 octobre, comme le 20 novembre, comme le 10 décembre, comme le 17 janvier, comme le 29 janvier et comme le 19 mars, appelle tous ceux qui veulent défendre et transformer le service public d'éducation pour une meilleure réussite des élèves, à le faire savoir haut et fort le 2 avril, dans toute la France, dans tous les lieux où se forme la jeunesse d'aujourd'hui et se forgent les savoirs de demain.

Après la manifestation du 19 mars, la seule concession faite par le gouvernement est un léger recul sur la réforme de la formation des enseignants. Cela ne suffit pas, nous ne laisserons pas ce gouvernement poursuivre son entreprise de démolition de l'Ecole, de l'Enseignement supérieur et de la Recherche publics !

Nous refusons une carte scolaire désastreuse fruit des trop nombreuses suppressions de postes de ces dernières années.

Nous ne transigerons pas sur la garantie d'une formation de qualité pour tous les enseignants.

Jeudi 2 avril à 18 heures

RASSEMBLEMENT PLACE DE LA VICTOIRE

(au pied du Castillet).

Faisons du bruit, pour enfin nous faire entendre !

Avec instruments de musique et casseroles

les organisations du collectif : CEMEA - FAEN – FCPE - FEP CFDT – FGPEP - FERC CGT - FNEC FP FO - Les Francas – FSU - GFEN – JPA - La Ligue de l'enseignement– OCCE – SE UNSA - SGEN CFDT – SNES - SNESUP – SNUDI FO –SNUIPP - SUD Education – UNEF - UNSA Education